Ceuta



Un total de 272 estudiantes se presentaron a las pruebas en Ceuta

EL FAR

El 90% del alumnado examinado en Ceuta supera la 'Selectividad'

 Dos estudiantes del IES Luis de Camoens han obtenido las mejores notas locales de acceso

E. F. CEUTA

El 90,02% de los 272 alumnos de Ceuta que se presentaron a la Prueba de Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (PEBAU) o a las Pruebas de Admisión, la vieja 'Selectividad', en su convocatoria ordinaria de junio los días 12, 13 y 14 de este mes ha sido calificado como apto, según informaron ayer las fuentes consultadas por este periódico. El porcentaje de aprobados se ha situado dos puntos por debajo de la

media del conjunto de la Universidad de Granada (UGR).

De ellos, dos estudiantes del IES Luis de Camoens han obtenido las mejores puntuaciones. La tercera más sobresaliente ha sido para otro del IES Siete Colinas.

La mejor nota de acceso de la ciudad se ha elevado a 9,730 sobre diez y la mejor nota de admisión, a 13,576 sobre catorce. La nota media de acceso del conjunto de probados de Ceuta se ha situado en 6,510 puntos.

En el conjunto de las sedes de la UGR, con más de 5.000 estudiantes evaluados, la nota media obtenida en los ejercicios contenidos en la Prueba de Acceso ha sido 6,265 puntos sobre diez; siendo 6,368 la media entre los hombres y 6,192 la media entre las mujeres. Sin embargo, la nota media sube hasta 6,835 puntos sobre 10, correspondiendo 6,830 a los hombres y 6,835 a las mujeres y teniendo en cuenta que, para el cálculo de la Nota de la Prueba de Acceso,

Hoy se abre la preinscripción en el Distrito Andaluz

Hoy se iniciará el proceso de Preinscripción para la Admisión en las universidades púhlicas de Andalucía I os estudiantes que han superado la prueba de acceso y los proce dentes de los Ciclos Formativos de Grado Superior podrán hacer en una única solicitud petición simultánea de plaza para todos los Grados de las 9 Universidades públicas de la Comunidad Autónoma vecina. A través de la web del Distrito Único Andaluz se puede acceder a los requisitos que deben reunir los solicitantes (y a la forma de obtenerlos) para cada nivel y a los procedimientos de admisión y de ordenación de las solicitudes recibise realiza con el60% la Nota de Bachillerato y el 40% de la nota de los ejercicios realizados estos días.

La mejor calificación en esta convocatoria ha sido un 9,950 puntos sobre 10 como Nota de la Prueba de Acceso; su Nota de las Pruebas de Admisión, suponiendo que elige un Grado en el que sus materias tengan una ponderación máxima, es de 13,925 puntos sobre 14. Las tres máximas notas, tanto de acceso como de admisión, pertenecen a alumnas de Granada y provincia.

El total de matriculados en la institución nazarí ha sido 5.792, 3.394 mujeres y 2.398 hombres. 5005 estudiantes se han presentado a las Pruebas de Acceso en tanto que 787 solo lo han hecho a las Pruebas de Admisión.

El porcentaje de estudiantes que han aprobado la Prueba de Evaluación para el Acceso a la Universidad en esta convocatoria extraordinaria se ha situado en un 92.05%.

Del 2 al 13 de julio, Campus Tecnológico para Chicas en la ciudad

F F CELTA

La quinta edición del Campus Tecnológico para Chicas de la UGR se realizará este año simultáneamente del 2 al 13 de julio en dos sedes, en la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta (20 plazas) y en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática y Telecomunicación (ET-SIIT) de Granada (35).

Según el decano local, Antonio García, el alumnado de
nuevo ingreso que se decanta
estudiar Informática en la ciudad autónoma es, en su mayoría, masculino (90%), un dato
que "viene a justificar la necesidad de poner en marcha en
nuestro Campus esta iniciativa
y animar a las estudiantes a re-

Solo uno de cada diez matriculados en Informática en Ceuta es mujer

alizar una carrera con tantas posibilidades como es el Grado en Ingeniería Informática".

Entre los objetivos de la iniciativa está "acercar la Ingeniería Informática" y "apoyar, asesorar y dar a conocer a las estudiantes de Secundaria sus múltiples posibilidades y aplicaciones".

También se propone "demostrar a la sociedad que necesitamos grandes ingenieras e
ingenieros que nos ayuden a
hacer nuestra vida más sencilla
y a dar respuesta a problemas,
mediante la tecnología"; "hacer ver a las estudiantes que
ellas también tienen mucho
que aportar al mundo de la informática y de las enseñanzas
técnicas"; y "visibilizar la ingeniería como una salida profesional al margen del género".

FECCOO defiende los derechos de las opositoras afectadas por la maternidad

E. F. CEUTA

La Federación de Enseñanza de CCOO ha recordado a la Administración su "obligación" de "asegurar el derecho a la protección a la maternidad de aquellas mujeres que se presentarán a los procesos de selección de personal docente" que comienzan mañana en Ceuta y el resto de Autonomías, especial-

mente en situaciones de "un parto inminente, complicaciones durante el mismo, madres lactantes u otras situaciones relacionadas". FECCOO ve prioritario implementar medidas como la posibilidad de modificar las fechas u horarios de los exámenes "y cualquier otra que facilite el acceso en las condiciones de igualdad recogidas por la ley". Iniciativas como la morato-

ria en la prueba de examen por la coincidencia con el parto "ya han sido reconocidas en sede judicial". El sindicato ha animado a cuantas mujeres "se encuentren en una situación de imprevisión en relación al parto, ya sea en vísperas o coincidiendo con la fecha de examen", a "hacer uso del derecho que las asiste solicitando que sean atendidas sus peticiones".



Los opositores están citados mañana en cuatro IES de la ciudad.

EL FARE